

## [SECCIONES]

## ■ LOCAL

Local  
Andalucía  
Opinión  
España  
Mundo  
Vivir  
Televisión  
Titulares del día  
Especiales

## [CANALES]

Agricultura  
Atramentum  
Bolsa Directa  
Cibernauta  
Ciclismo  
Cine Ideal  
Descargas  
Entrevistas  
Esquí  
Formación  
Infantil  
IndyRock  
Legal  
Libros  
Lorca  
Meteorología  
Moda  
Motor  
Mujer Hoy  
Planet Fútbol  
Reportajes  
Televisión  
Todotrabajo  
Vehículos de Ocasión  
Viajes  
Waste Ecología

## [PARTICIPA]

Foros  
Chat  
Amistad

## BUS

IDI  
Ho  
Her  
Go  
ok  
Lo

ELISA PÉREZ VERA MAGISTRADA DEL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL

## «No se lucha contra la violencia de género si hay policía en la casa»

**La magistrada del Constitucional ofreció la charla La mujer y los derechos humanos en la que habló sobre la situación en el mundo**

SARA FERNÁNDEZ/JAÉN

La carrera de Elisa Pérez Vera hasta llegar a la magistratura del Tribunal Constitucional comenzó en Granada, su ciudad natal. Desde que se doctoró en Derecho por la [Universidad granadina](#) su vida profesional ha estado ligada a la enseñanza. Posteriormente desempeñó importantes cargos como el de rectora de la UNED o secretaria general del Consejo de Universidades. También ha sido autora de numerosos estudios de distintos ámbitos del Derecho. Ayer ofreció en la capital jienense la conferencia La mujer y los derechos humanos.

-¿Cuál es la situación de la mujer en el mundo?

-Todavía hay que hablar de discriminación a nivel mundial. Aunque si descendemos a nivel de Europa y de España podemos decir que estamos en una situación privilegiada respecto al resto del mundo.

-Sin embargo, esa igualdad entre hombre y mujer no es totalmente palpable. ¿Por qué?

-Quedan todavía muchas batallas que ganar pero se puede afirmar que, de momento, tenemos la igualdad formal ante la ley. La batalla social es más larga pero sólo tiene sentido si se tiene esa igualdad formal.

-¿Cuál es la situación en el resto del mundo?

-Habría que hablar de culturas. Por ejemplo, para los musulmanes, sin entrar en el aspecto religioso, la mujer está infravalorada aunque también están ganando muchas batallas y en algunos de estos países ya hay mujeres en el gobierno.

-¿Qué podemos hacer desde los países donde estamos más avanzados en este aspecto?

-Creo que la defensa de los derechos humanos es obligación de todos. Lo que pasa es que hay que ser cuidadoso lo que son las manifestaciones puramente epidérmicas. Es esencial el respeto al ser humano y en cuestiones que no son fundamentales aunque no sean nuestras costumbres tratar de no ser ofensivos con las culturas de otros lugares.

-Respecto a España una de las grandes lacras para conseguir la igualdad es la de los malos tratos. ¿Existe una solución?

-Los malos tratos entran dentro de la batalla de la igualdad social. La relación entre



Elisa Pérez, antes de comenzar la conferencia en Jaén. /C. M.

Imprimir

Enviar

hombres y mujeres en una sociedad en la que el hombre ha perdido privilegios formalmente porque todos somos iguales ante la ley tiene que normalizarse. Por lo tanto, hay que encontrar una solución entre toda la sociedad.

-¿Es complicado desde el Derecho regular estas situaciones?

-Es muy difícil porque no podemos luchar contra la violencia de género con la presencia de un policía en cada casa.

[Subir](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal  
CIF B18553883

Power



Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840  
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA  
18210 Peligros (Granada)  
Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)